







Zuhdiyah berusia baru 17 tahun pada waktu itu. Wanita yang masih mempunyai kekerabatan dengan Pondok Pesantren Darul Ulum itu mengaku tidak merasa kecewa menikah dengan usia yang masih muda yang sangat bersyukur dapat menikah dengan Nizam karena ia sangat sabar. Menurut Zuhdiyah ia menikah dengan Nizam bahwasanya ini semua sudah menjadi suratan takdir dan semua yang mengatur kehidupan ini hanyalah Allah. Zuhdiyah berpendapat apa yang ia cari dalam dalam keluarga telah di dapatkan. Karena Nizam selalu sabar dan penuh pengertian meski Zuhdiyah dan Nizam selisi umurnya selisi cukup banyak yaitu dua belas tahun. Memang pada awal pernikahan Zuhdiyah dan nizam merasa canggung karena perbedaan usia Zuhdiyah dan nizam yang terpaut cukup jauh akan tetapi Nizam menerima semua kekurangan yang ada dalam diri Zuhdiyah. Nizam juga tidak hanya berperan sebagai suami saja akan tetapi juga berperan sebagai seorang ayah.

Sebagai seorang pendakwah Nizam hampir jarang berada di rumah ia sering memberikan pengajian di sejumlah daerah. Bahkan dakwah Nizam sampai ke Singapura, Malaysia dan Thailand. Zuhdiyah dan anak-anaknya awalnya protes kepada Nizam yang lebih sering ke luar kota menggelar pengajian. Zuhdiyah merasakan ini semua adalah hal yang manusiawi karena Nizam menjadi figur bagi keluarga, hanya saja, seiring dengan berjalanya waktu, baik Zuhdiyah dan anak-anaknya menyadari bahwa Nizam bukanlah milik keluarga saja, akan tetapi sudah milik umat. Nizam harus memberikan ceramah atau pengajian di berbagai tempat





mendalami ajaran tasawuf disaat ia berada di Universitas Al-Azhar. Di Mesir Nizam selalu aktif mengikuti tarekat. Ia aktif mengikuti tarekat dan aktif mengikuti kajian syekh-syekh tarekat di mesir. Sebelum berangkat ke Kairo ia sudah mendalami tarekat dengan guru-gurunya di pondok Bekasi, akan tetapi berkembang pesat ketika berada di Mesir, hal ini karena ia sering berdiskusi dan mengunjungi Ulama serta syekh yang ada di sana. Kitab yang di kaji adalah Kitab *jami'ul Ushul Filauliya'* (Syaikh Ahmad Dhiya'uddin Musthofa Al-Kamisykhonawy) dan kitab Al-Fathur Rabbani wal Faidur Rahmany (Syaikh Abdul Qadir Al-Jilani).

Nizam pun mengembangkan ilmu Tarekatnya di Tanah Air setelah Pulang Dari Kairo Mesir sekitar tahun 2002 ia mulai mengajarkan pengajian tasawuf di Tegal Tanggul Wonoayu yang biasa disebut dengan pengajia "Reboan Agung" dan ia mengajarkan menggunakan Kitab *al-Hikmah dan Jami'ul Usul Fi-Auliyah*. Pada saat itu sejumlah kiai setempat semuanya menentang keras karena di anggap ajaran sesat. Tetapi seiring berjalannya waktu masyarakat disana dapat menerima ajaran yang di sampaikan Nizam. Dan pengajian ini di dadakan setiap hari rabu malam pengajian ini diikuti setidaknya 3500 jamaah menghadiri setiap pengajian reboan agung. Yang datang tidak hanya dari sekitar pondok, tetapi jamaah itu juga datang dari sidoarjo, bahkan juga ada dari jombang dan sejumlah kota lainnya di jawa timur. tahun 2000 sebelum mendirikan pengajian tarekat di Tanggul ia belum menyelesaikan kuliannya yang hanya kurang dua mata kulia saja akan tetapi ia pergi ke tanah air untuk mengurus



rohani agar selalu dekat dengan hubungan secara sadar antara manusia dengan Tuhannya untuk mendekatkan diri kepada-Nya dengan mengikuti konsep-konsep yang ada dalam tasawuf.

Bagi KH. Mohammad Nizam As-Shofa dakwah merupakan tugas suci yang harus dilaksanakan. Berdakwah bagi ia bukan hanya sebagai kewajiban belakang. Akan tetapi, berdakwah merupakan sebuah kebutuhan guna menjaga umat Islam agar selalu berada pada jalur yang benar. Nizam tidak hanya berdakwah di dalam negeri saja akan tetapi ia menyebarkan dakwanya hingga ke luar negeri iapun sudah berceramah hingga negara Singapura, Thailand, dan Malaysia. Ini semua ia lakukan demi menyebarkan syiar agama Islam. Dan Nizam pun membuka cabang pengajian Reboan Agung di Malaysia. Karena ada salah satu kerabat di Malaysia yang akan membuka pondok bernafaskan tasawuf. Ini merupakan tantangan bagi Nizam untuk mengajarkan dan mensyiarkan agama Islam. ia pun tidak merasa lelah dalam mensyiarkan agama kemana pun tempatnya. Karena ajaran tasawuf menurut ia harus disebar luaskan. Ajaran tasawuf yang ia syiarkan adalah yang mengacu kepada ajaran Islam murni.

Nizam mengungkapkan bahwa ia menggunakan beberapa cara berdakwah agar dapat di pahami dengan mudah oleh masyarakat. Berdakwah dengan hikmat, artinya dakwah dengan “contoh yang baik”, di dalamnya bisa terdapat tingkah laku atau tutur kata yang baik. Jika tingkah laku dan tutur kata itu di teladani, maka dapat menyentuh dan mengubah





dakwah menggunakan syi'ir-syi'ir atau lantunan-lantunan yang bernafaskan islam. Contohnya syi'ir tanpo waton yang sering didengar Setiap menjelang shalat lima waktu, masjid-masjid di sebagian besar di Jawa Timur, selalu mengumandangkan syi-ir dalam bahasa Jawa. Suara berat dan lembutnya orang yakin betul jika pemiliknya adalah KH Abdurrahman Wahid (Gus Dur). Syi-ir yang terlihat sederhana itu maknanya sangat dalam sekali. Lebih dari itu, dengan suara yang khas, jika diresapi, maknanya sangat menyentuh hati. Jika diikuti dari awal hingga akhir syi-ir semua lapisan masyarakat, tak peduli pangkat ataupun derajatnya, tinggi maupun rendah status sosialnya, beriman atau abangan akan tersindir dengan syi-iran itu.

Yang di dalam bait-bait syi'ir yang mempunyai makna dalam dan begitu menyejukkan sekaligus mengingatkan pada realita kehidupan saat ini. Syi'ir ini ia ciptakan karena awalnya ia melihat semakin banyaknya golongan garis keras yang mengatasnamakan Islam. Di samping itu ia melihat kondisi umat saat ini tidak sesuai dengan kualitas umat Islam pada zaman sahabat Rasul. Dan ia melihat di zaman sekarang ini banyak sekali ia jumpai para kiai, para ulama, dari sisi keikhlasan, keseriusan dalam menyiarkan agama Islam berbeda dengan kualitas ulama dengan zaman dahulu.





